

Panamericanos de Lima-2019, con retrasos y sin fútbol y béisbol femenino



**Lima
2019**
PANAMERICANOS

La Habana, 25 abr (AFP/RHC) La organización de los Juegos Panamericanos de Lima-2019 cuenta con retrasos en la construcción de varias de sus infraestructuras y no contará con fútbol femenino, según desveló este martes la Comisión de Evaluación de la Odepa.

Preocupa sobre todo la Villa Olímpica, con capacidad para 4.256 habitaciones y 8.512 camas, así como el Centro Acuático, revelaron en la Asamblea General Ordinaria de la Organización Deportiva Panamericana (Odepa), que sesiona en el balneario uruguayo de Punta del Este con la asistencia del presidente del COI, Thomas Bach.

La Odepa instó a Perú a multiplicar esfuerzos a dos años de los Juegos.

Los Panamericanos en Lima contarán con 20 sedes y 6.695 atletas, divididos en 39 deportes y 57 disciplinas.

No estarán el fútbol femenino, el béisbol femenino ni la escalada, en comparación con los deportes que se disputarán en los Juegos Olímpicos de Tokio-2020.

La prioridad es 'dejar un legado para nuestra población', explicó Carlos Neuhaus, el presidente del Comité Organizador, con un vídeo sobre la cultura peruana de fondo.

Incas y futbolistas se fusionaban en diferentes imágenes promocionales de un evento cuya organización se vio dificultada recientemente tras las inundaciones que anegaron el país en las últimas semanas.

La otra cuestión 'crítica', según Neuhaus, es el transporte. Para ello se han previsto 15 rutas y 679 kilómetros exclusivos así como numerosas ciclovías interconectadas.

Los Juegos Panamericanos de Lima tendrán lugar del 26 de julio al 11 de agosto de 2019.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/128092-panamericanos-de-lima-2019-con-retrasos-y-sin-futbol-y-beisbol-femenino>



Radio Habana Cuba